

Pedroche vive ya la Feria en honor a la Virgen de Piedrasantas

REDACCIÓN
PEDROCHE

La tormenta y la lluvia que se cernían el pasado jueves por la tarde en Pedroche no fueron obstáculos para que la villa madre de la comarca comenzara a vivir sus fiestas en honor a su patrona, la virgen de Piedrasantas.

Como rige la tradición, a media tarde, los romeros y jinetes, tras su reunión con los mayordomos de la hermandad en sus domicilios, recogieron la imagen de la patrona en la parroquia de El Salvador para acompañarla hasta su ermita, un recorrido de apenas dos kilómetros en una tierra en la que el granito forma parte de su idiosincracia milenaria y que ha permitido la conservación de tradiciones como los piostros, fiesta de la que nadie recuerda el origen. Y es que los piostros se refieren a las caballerías sobre las que viajan las mujeres y los hombres en honor a su patrona. Mantas bordadas de madroños, montu-



RAFA SÁNCHEZ RUIZ

Los piostros se dirigen a la ermita de Piedrasantas.

ras camperas, cintas y lazos de mil colores volvieron a complementar a las tradicionales jamugas, sillas de montar especiales para las mujeres, de los tiempos de la Re-

conquista. Ayer, ya sin la imagen de la patrona, los piostros volvieron a salir en procesión para iniciar el nuevo camino hacia la ermita.